

プログラム統括責任者から： 消化器内科部長 榑原 充

内科専門医制度基幹施設として研修医の皆様の応募をお待ちしています。八尾市立病院内科の現況は専攻医を含め総勢 30 名弱であり、総合内科専門医 10 名以上のほか、消化器・循環器・糖尿・血液・脳卒中など各内科領域専門医が在籍しており、専攻医は各領域の専門医と密な連携を持った研修が可能です。本院は毎年専攻医に応募していただいておりますが大阪府ではシーリングがあるため定員は若干名ですので早めのご連絡をお願いします。

八尾市立病院は、高度急性期・急性期病院であり、中河内医療圏の地域医療支援病院（H24 年大阪府承認）として地域の診療所・クリニック等では対応困難な専門的な治療や高度な検査・手術等を行い「地域完結型医療」の中心的役割を担っています。

八尾市立病院は、地域がん診療連携拠点病院（高度型）として質の高いがん診断・治療から緩和ケアまで、中河内医療圏がん診療の中核施設となっています。

兵庫県や奈良県の中核病院とも連携しており、より幅広い視野を持った医療を習得することが可能となっています。また関連大学との連携もあり将来に向けて研究に触れる機会を得ることができます。

JR 快速停車駅である久宝寺駅まで病院から徒歩数分で直結され、天王寺まで数分・難波まで十数分・大阪駅まで直通 25 分、新大阪駅まで直通 32 分の大変交通利便性の良い立地であり診療外の QOL も大変良好と自負していますので是非、まず見学に来てください。